
 
 
 
 
 

Début du conseil : 18h35 
 

Personnes Présentes : 
 
 

Excusées : Mairie : 

 
Enseignants : 

 
Parents d'élèves : 

 
Mme L’inspectrice Mme Desroches Mme Dumont Mme Poyet 

 
Mme Martin M 

 
Mme Casanovas 

 

Mme Montibert Mme Molter Alloin 

Mme Fargeton M Lanier Mme Martin C Mme Merouan 
Mme Duthel Mme Le Maire Mme Champailler 

 
 
Mme Auberger 

 
Mme Merouan DDEN : 

 
Mme Dutheil 

 
 
M Fernandes Caleiro 

 
 M Pertin 

 
Mme Hugues 

 
 

 
  ATSEM : 

 
 

  Mme Blein 

 
 

  Mme Mauberquez 

 
 

 

 
Déroulement  

 
Remerciements. 
 

1. Elections des représentants des parents d’élèves : 
 

Electeurs inscrits : 178 
Electeurs votants : 101   soit 56,7 % de votants. 
Bulletins nuls ou blancs : 13  soit 12,9 % des bulletins. 

10 sièges à pourvoir (5 titulaires et 5 suppléants). 

La liste a donc obtenu 88 voix. 
 

Les représentants des parents d’élèves TITULAIRES : 

Mme POYET Catherine ; Mme MOLTER ALLOIN Céline ; Mr FERNANDES Gilles ; Mme AUBERGER 

Elodie ; Mme MEROUAN Cindy. 
 

Procès-Verbal du 1er conseil d’école 

06/11/2018 

Ecole Primaire Jean Rey 
Rue des Chalandons 

71570 Saint Symphorien d’Ancelles 
Tél : 03.85.36.77.91 

E . mail : 0711256e@ac-dijon.fr  

 



Les représentants des parents d’élèves SUPPLEANTS : Mme DUTHEL Amélie. 

 

INFORMATIONS : 
-Les questions des parents seront transmises par le biais de la boîte aux lettres de l'école sous pli 
fermé et seront communiquées aux parents représentants ou bien directement à ceux-ci. 
-Les questions des parents doivent être communiquées avant le conseil d’école à la directrice (1 semaine) 
afin de paraître à l’ordre du jour. 
 

- Une liste des 6 représentants des parents d’élèves au conseil d’école a été communiquée par affichage à 
l’ensemble des familles. Une seconde liste avec l’adresse mail de chaque parent élu a été collée dans le 
cahier de liaison.  
 

2. Organisation de l’école : 
 
 

 Informations aux familles: 
 

• Les informations qui émanent de l’équipe enseignante (feuilles blanches), de la mairie (feuilles jaunes), 
du sou des écoles (feuilles vertes) et qui s’adressent à l’ensemble des enfants scolarisés quelle que soit 
leur classe, sont collées dans le cahier de liaison de l’aîné(e) de la fratrie, et uniquement dans celui-ci, mais 
elles concernent tous les enfants de l’école. 

 

Les informations qui s’adressent individuellement à chaque enfant ou qui émanent d’une maîtresse en 
particulier sont collées dans les cahiers des classes ou des enfants concernés. 
 

Le conseil d’école rappelle qu’il faut signer TOUS les mots collés dans les cahiers de liaison, c’est la seule 
façon pour les enseignants de savoir que vous avez bien reçu l’information qu’ils voulaient vous 
communiquer. 
 

• Les procès-verbaux des trois conseils d’école et le règlement intérieur de l’école seront consultables sur le 
site de l’école (http://ele-stsymphorien-jean-rey-71.ec.ac-dijon.fr/) et seront transmis aux familles par le biais 
du cahier de liaison. 
 

 Horaires : 
 

• Suite au retour au rythme de quatre jours par semaine et le passage à 2 services de cantine (80 élèves 
minimum par jour, possibilité d’agrandissement des locaux proposée par la mairie), les horaires de l’école 
sont désormais : 8h30-11h45 et 13h45-16h30. Il y a deux récréations par jour : l’une à 10h15 et l’autre à 15h 
et 15h30 pour les maternelles. 
 

• Les horaires des A.P.C. (Activités Pédagogiques Complémentaires) dispensées à Saint Symphorien 
d’Ancelles : lors de la pause méridienne de 11h45 à 12h15. 
Nous rappelons que les A.P.C. ne sont pas obligatoires mais vivement recommandées pour les élèves 
concernés et que toute absence doit être justifiée. 
 
 

• Rappel : Les parents ont l’OBLIGATION d’accompagner leur enfant jusqu’au portail de l’école et d’attendre 
avec lui qu’on vienne le chercher lorsque l’enfant est en retard ou de retour à l’école. 
 

 Effectifs 2018/2019 : 
 
Il y a 7 élèves de plus par rapport à la rentrée scolaire 2017/2018. 
Nous avons eu 17 élèves de P.S. inscrits contre 10 l’année précédente. 
Les effectifs risquent de rester stables avec 11 élèves de CM2 quittant l’école à l’issue de la rentrée scolaire 

 
Mme 

Dumont 

Mme 

Montibert 

Mme 

Martin 

Mme 

Champailler 

Mme 

Hugues 

 

Nombre 

d’élèves 
23 22 28 28 29 130 

niveau 1 PS: 9 PS : 8 CP : 10 CE1 : 6 CM1 : 18  

niveau 2 MS: 6 MS : 6 CE1: 18 CE2 : 22 CM2 : 11  

niveau 3 GS: 8 GS : 8     



prochaine et 10 inscriptions prévues pour l’instant en petite section à la rentrée prochaine. L’effectif total 
serait de 129 élèves. 
Un décloisonnement est organisé afin d’alléger les effectifs des classes : des groupes d’élèves des classes 
de Mme Martin, Mme Champailler et Mme Hugues sont pris en charge par Mme Dumont, Mme Dutheil et 
Mme Montibert en début d’après-midi.  
La répartition pédagogique ne pourra pas rester en l’état par rapport aux effectifs par niveau, elle devra être 
modifiée pour la rentrée prochaine. 
Le nouveau lotissement pourrait apporter de nouveaux élèves pour la rentrée 2020 ou 2021. 
 

3. Règlement intérieur, PPMS, Charte de la laïcité : 
 

• Lecture du règlement intérieur et vote de celui-ci : 
     Nouvel article concernant les téléphones portables dans les écoles 

Vote à main levée (majorité). 
Signatures des personnes concernées présentes. 

 

• Lecture de la charte de la laïcité. 
 

• Lecture de la charte d’utilisation du matériel informatique à l’école (à distribuer aux élèves). 
 

• Rappel des consignes de sécurité (plan Vigipirate) 
 
 

• Présentation du PPMS de l’école (Plan Particulier de Mise en Sureté)  
 

L’année dernière, une nouvelle trame avait été envoyée aux écoles afin de distinguer les risques liées à 
une catastrophe naturelle de ceux liés à un attentat ou une intrusion dans l’école. Nous devons toujours faire 
trois exercices incendie par an ainsi qu’un exercice par PPMS (soit deux par an). Un exercice incendie a été 
fait le 27/09 (alarme maternelle niveau sonore faible) et un exercice de confinement suite à une intrusion le 
18/10. Ajout au PPMS du nouvel accès côté grande cour. 
 

4. Les projets liés à l’école: 
 

 

Projets au cours de l’année scolaire : 
 
Classe de PS/MS/GS 1 et PS/MS/GS 2 :  

- Semaine du goût (du 8/10 au 12/10) sur le thème des fruits et légumes d’automne (recettes sucrées, salées)  

- Projet jardin. ( salades, fleurs, fraisiers ont été plantés au mois d’octobre ), les petites bêtes, germination, 

outils. 

- Anniversaires au mois (nous demandons aux familles, sur avis du conseil des maîtres, d’acheter les gâteaux 

pour des raisons de traçabilité). 

 

Classe de CP/CE1 :  

- Projet du centième jour d’école (collections de 100 objets). 

- Première intervention sur le projet Ecoles qui dansent le 9 octobre sur le thème « Montre-moi comment tu 

danses, je te dirai qui tu es » (Spectacle « Pierre Loup » en février, restitution des classes en mai au théâtre 

et spectacle de fin d’année et pour la kermesse). 

- Fête de la science sur le thème « La chimie dans ma vie » : les élèves de Cycle 2 ont fait des expériences 

sur la pâte à pain et la panacotta. 

 

Classe de CE1/CE2 :  

- « Les bâtisseurs de possible » (EMC). 

- « Maths en vie » : échanges avec une classe via Twitter (création et résolution de problèmes à partir de 

l’environnement proche). 

- Twittclasse : dictée coopérative sur Twitter et défi inférences. 

- Production d’écrits : correspondance avec une classe de CE1 de Grenoble.  



- Fête de la science sur le thème « La chimie dans ma vie » : les élèves de Cycle 2 ont fait des expériences 

sur la pâte à pain et la panacotta. 

- Première intervention sur le projet Ecoles qui dansent le 11 octobre sur le thème « Montre-moi comment tu 

danses, je te dirai qui tu es » (Spectacle « Pierre Loup » en février, restitution des classes en mai au théâtre 

et spectacle de fin d’année et pour la kermesse). 

- Projet contes et tablettes avec une classe de CP de La Chapelle. 

-Projet jardin (construction d’hôtel à insectes, de nichoir, composte) 

. 

Classe de CM1/CM2 :  

- Fête de la science sur le thème « La chimie dans ma vie » : les élèves de Cycle 3 ont fait des expériences 

pour savoir ce que contient l’eau de boisson et des recherches sur pourquoi aérer la classe. 

- Première intervention d’étudiants en soins infirmiers de 2ème année sur le thème « Adulte de demain, en 

route ! Sur la voie publique on ne prend pas de risque » le 5 octobre. 

- Première intervention sur le projet Ecoles qui dansent le 9 octobre sur le thème « Montre-moi comment tu 

danses, je te dirai qui tu es » (Spectacle « Pierre Loup » en février, restitution des classes en mai au théâtre 

et spectacle de fin d’année et pour la kermesse). 

 

Ecole : 

- Une boîte à lire devrait être installée prochainement sous le préau de l’école avec la participation des 

enfants du CCJ. 

- L’école a reçu 5 robots (formation demandée par enseignants le mercredi 28 novembre à l’école). 

- La salle informatique est opérationnelle (traitement de texte dans un premier temps). 

 

Manifestations Sou des Ecoles / Ecole : 
 
 

Manifestations du Sou des Ecoles : 
- Loto (samedi 17 novembre 2018). 

- Sapin et andouillettes (9 décembre 2018). 

- Père-Noel (14 décembre 2018). A la recherche d’un Père-Noel ? 

- Carnaval. 

- Kermesse (salle des fêtes disponible le samedi 8 juin 2019 : date à confirmer).  

 

Un échéancier des différentes manifestations du sou des écoles sera collé dans le cahier de liaison des 
élèves. 
Nous rappelons que les différentes manifestations permettent de financer un grand nombre des 

projets de l’école. Le sou attribuant une dotation de 500 euros à chaque classe pour les sorties 

scolaires. 

 

Manifestations de l’école : 
 
- Ventes de photos de classe et individuelles (commandes au cours du mois d’octobre/novembre). 

Nous tenons à informer les familles que l’équipe enseignante n’était pas informée de la modification 

des tarifs des photos. Nous transmettrons bien sûr vos/nos remarques au photographe. 

- Participation à la confection des cartes de vœux pour les anciens et de pâtisseries et objets de décoration 

pour Noel (vente le 14 décembre 2018 lors de la manifestation du sou). 

 

5. Demande de matériel : 
 

Les diverses demandes ont été prises en compte très rapidement et réalisées avec une grande efficacité par 
les membres de la mairie : 
 
- Changement mobilier des classes. 
- Poubelles pour tri. 
- Lignes sol pour délimitation grande cour. 
- Tables et bancs pour salle info (+ câbles). 



- Déménagement local et inventaire matériel EPS. 
- Tables et chaises déjà installées, et tableau (à venir) dans la grande cour. 
- Jardin. 
- Changement serrure tiroir bureau direction. 
- meubles pour les chaussons dans les couloirs.  
 
 

Nouvelles demandes : 
 
CP-CE1 : 
 - Etagères sous le tableau et contre le bureau. 
 
CE1-CE2 :  
- Problème avec les stores. 
 
MATERNELLE :  
- Problème serrure porte extérieur sous le préau.  
- Fuite d’eau dans la classe de Mme Dumont.  
 
ECOLE :  
- 15 casques audio pour tablettes. 
- Tablettes + valise pour maternelle : 6 tablettes.  
- 4 souris sans fil pour la  salle informatique. 
 

6.   Bilan coopérative scolaire 2017/2018 : 
 
 

Les membres du conseil d’école profitent de cette assemblée pour remercier les parents d’élèves pour leurs 
donations (un peu moins de cotisations que l’année dernière). 
 
 

Mme Martin C (qui assure la gestion de la Coopérative Scolaire) précise que le compte est dorénavant au 
Crédit mutuel enseignant et présente : 
 

• Solde septembre 2018 :  1530 € 

• Dépenses : 292 € (adhésion OCCE) 

• Cotisations des parents en faveur de la coopérative scolaire : 800 €  

• Divers achats de matériel de cour (échasse, cerceaux) dépenses pour la semaine du goût, tricycle pour 

les classes de Maternelle… 

• Solde octobre 2018 : 1300 € 

  

7. Le périscolaire 
 

Mme Le maire rappelle qu’il est important qu’enseignantes et ATSEM travaillent en partenariat et 

collaboration.  
 

 

8. Questions de parents : 
 
 

Aucune question n’a été transmise à la directrice de l’école. 
 
Informations diverses : Rappel port du casque de vélo obligatoire sur la voie publique jusqu’à 12 
ans. 
 
 
 
 

 

Fin du conseil d'école : 20h35 
 
 


